



## Bilan mensuel de l'accidentalité routière Avril 2023

Six personnes ont été tuées en avril dans un accident de la route, notamment deux lorsqu'un automobiliste a percuté plusieurs autres véhicules à Ploufragan  
L'accidentalité repart à la hausse : le mois d'avril compte autant de tués que sur l'ensemble du premier trimestre.



**36 accidents**  
(+4)



**6 tués**  
(+4)



**53 blessés**  
(+13)

**19 hospitalisés**  
+2

(\* Les chiffres indiqués entre parenthèses sont une comparaison avec le mois précédent

## DEPUIS LE DÉBUT DE L'ANNÉE

Le bilan du début de l'année est plus mauvais que celui de l'année dernière concernant le nombre d'accidents et de blessés.

Bien que le nombre de tués soit plus important en avril 2023 qu'en avril 2022, le département enregistre jusqu'à présent moins de tués que l'année dernière à la même période



**143 accidents**  
(+13%)



**12 tués**  
(-20%)



**196 blessés**  
(+24 %)

**80 hospitalisés**  
(+40%)

(\* Les chiffres indiqués entre parenthèses sont une comparaison avec la même période de l'année précédente